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Rocketry Knowhow: The place to search for technical-related information,
regulatory issues, county-specific date and more - your European model rocket
databasel Just choose a topic from the left menu

In addition, we offer the RocketryWiki, an online encyclopedia about model
rockets which may be edited by all reqster=d

Please help expanding this knowledge base by adding single content or
becomming a regular editor!





Rocketry Knowhow: L’endroit où rechercher des informations techniques, des problèmes de législation, des dates spécifiques à un pays et plus – votre base de données d’astromodelisme Européenne ! Choisissez juste un sujet sur le menu de gauche. 

En complément nous fournissons un wiki d’Astromodelisme, une encyclopédie en ligne qui concerne les fusées modèle réduit et qui peut être édité par tous les utilisateurs enregistrés.
S’il vous plait aidez à enrichir cette base de connaissance en ajoutant un article ou en devenant un auteur régulier. 
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['; Searching for rocket kits, engines, launch equipment, computer programs or
rocketry books? Our marketplace will help to find vendors, online shops,
manufacturers and rocketry product information.

Browse our link directories to find model rocketry dealers all across Europe. O
| visitor online auctions or small ads to buy or sell rocket products.

As avendor, you may be interested in advertise on EMR to find prospective buyers.





Vous recherchez des kits fusées, des moteurs, des équipements de lancement, des logiciels ou des livres d’astromodelisme? Notre « marketplace » vous aidera à trouver des vendeurs, des boutiques en ligne, des fabriquants et des informations sur des produits destinés à l’astromodelisme. 

Consultez notre répertoire de liens pour trouver des vendeurs de fusées d’astromodelisme dans toute l’Europe. Ou visitez nos ventes aux enchères en ligne ou petites annonces pour acheter ou vendre des produits fusée. 

En tant que vendeur vous pourriez être intéressé pour faire de la publicité sur EMR pour trouver des acheteurs
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‘The electronic model rocketry library contains various files including technical
reports, manufacturer catalogs, educational material, media and regulatory stuff

Just choose one topic from the left menu to see the files available.

¥

' % fyou would like to see a specific ile online, please let us know! We will be happy.

s to upload your requested files to expand this European model rocketry
. knowledgebase.




La bibliothèque électronique d’astromodelisme contient divers fichiers comme des rapports techniques, des catalogues constructeurs, du matériel pédagogique, des médias et le légal. 

Choisissez juste un sujet dans le menu de gauche pour voir quels sont les fichiers disponible. 

Si vous désirez voir en ligne un fichier spécifique merci de nous le faire savoir. Nous serons ravis de charger les documents que vous demandez pour enrichir cette base de connaissances de l’Astromodelisme Européen.
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“The European Model Rocketry link directory - your starting point to discover
rocketry sites all across Europe!

You may propose new links if your site is not aiready included in the directory. To
propose links, a free user account and login is required.

Please note we cannot take any responsibiliy for any linked pages listed n this
directory since they are located outside of this site





Le répertoire de liens d’Astromodelisme Européen – votre point de départ pour découvrir les sites d’Astromodelisme dans toute l’Europe! 

Vous pouvez proposer des nouveaux liens si votre site n’est pas déjà dans l’annuaire. Pour proposer des liens il est nécessaire d’avoir un compte utilisateur gratuit et d’être connecté. 
Merci de noter que nous ne pouvons prendre aucune responsabilité pour les pages dont les liens sont listés dans cet annuaire puisqu’elles sont localisées en dehors de se site. 
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EMRis offering a ot of senvices for the rocketeers community. Use the
Community - our social network -{o get and stay n touch with other rocketeers
in Europa. Or chat with ofher rocketeers using the real-time chat. Ifyou
organize events, you may announce them in our event calendar. And to spread
outthe news, we send out a newsletter from time to ime.

To use the EMR senices, simply choose one topic rom the left menu!

Please note, to use most of our senvices, you need a free user account due to
technical reasons (e.g. for later editing). Just sign-in and enjoy the services.




L’EMR offre de nombreux services pour la communauté des Astromodelistes. Utilisez la communauté – notre réseau sociale – pour contacter et garder le contacte avec d’autres Astromodelistes en Europe. Ou discutez avec d’autres Astromodelistes en utilisant le « chat » en temps réel. Si vous organisez des événements vous pouvez les annoncer dans notre calendrier d’événements. Et pour diffuser les nouvelles nous envoyons une « newsletter » de temps en temps. 

Pour utiliser les services du EMR choisissez simplement un sujet dans le menu de gauche! 

Merci de noter que pour utiliser la plupart de nos services vous avez besoin pour des raisons techniques d’un compte utilisateur gratuit (ex. pour une édition future). Il faut juste vous connectez et profiter des services. 
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‘The European Hodel Rocketry Forum - your rocketeers discussion & meefing
pointin Europe! ts the place to ask questions, to discus andto get and
‘share the latest news from the European rocketry community

“The EMR forum is unique since itis the only pan-European model rocketry
discussion board in English language, working independent from
‘organizations, vendors and manufaciurers.

To use the forum and to read and write messages, a user accountis required.
forfree and login to take advantage of allthe forum features.





Le Forum Européen d’Astromodelisme – vos discussions d’astromodelistes et point de rencontre en Europe! C’est l’endroit où poser des questions pour discuter, prendre et partager les dernières nouvelles de la communauté Européenne d’Astromodelisme. 

Le forum EMR est unique puisque c’est le seul lieu de discussion Européen en langue Anglaise, indépendant des organismes, vendeurs et fabricants. 

Pour utiliser le forum et pour lire et écrire des messages un compte utilisateur est requis. Il faut juste vous inscrire gratuitement et vous connectez pour profiter des avantages de toutes les fonctionnalités du forum. 
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Welcome to European Model Rocketry (EMR), the leading European rocketry portal since 1996. This.
site offers information about model rockets, highpower, amateur- and experimental rocketry, water
rockets, sport rocketry and other space activities. EMIR is an non-profit project not affltated with
‘manufacturers, organisations or vendors o promote rocketry in Europe.

Webmaster:

Oliver Missbach
Postfach 161408 / Goethestrasse 19
80048 Munich
(Germany)
Fax +49 (0)3222-9967760
EMail

powered by

Raketen

Welt

Before you contact us

Please note that, du to limited resources, we cannot respond to support questions regarding rocketry
issues. Use our minstead where you may post questions at any time.

Would you like to add or chance links? PIs. visit our Wantto help by contributing articles?
‘See our gditors help page.





Bienvenu sur European Model Rocketry (EMR), le leader des portails d’astromodelisme Européen depuis 1996. Ce site offre de l’information sur les fusées modèle réduit, les fusées haute puissance, amateur – et l’astromodelisme expérimental, les fusées à eau, l’astromodelisme sportif et autres activités spatiale. L’EMR est un projet à but non lucratif, indépendant des fabricants, associations et vendeurs pour promouvoir l’astromodelisme en Europe. 
Webmestre: 

Oliver Missbach
Postfach 151408 / Goethestrasse 19
80048 Munich
(Allemagne)
Fax: +49 (0)3222-9967760
E-Mail 




Avant de nous contacter

Veuillez noter s’il vous plait que dut à un nombre de ressources limité nous ne pouvons répondre aux questions de support concernant des problèmes en astromodelisme. Utilisez notre forum d’astromodelisme à la place ou vous pourrez poster vos questions à n’importe quel moment. 
Vous voulez ajouter ou changer un lien ? Merci de visiter notre annuaire de liens. Vous voulez aider en contribuant avec des articles ? Voyez notre page pour les auteurs. 
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‘Search our site using keywords!
Sesnmona

Sesrcnin: Headers and keywords ~
Search now!




Rechercher
Recherchez dans notre site en utilisant des mots clef!

Top of Form

Mots à chercher: [image: image10.wmf]


Chercher dans: 

	Chercher maintenant!


Bottom of Form

To top
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For using some sevices on EMR such as the forum, our focket wiki or the community, a registered login
s required.

The registration process takes just a moment and is free of charges. Please note that we do only accept

real names and dates, fake accounts will be eleted without notfication. Read our help for details. Please
‘make sure you have cookies enabled!

Login

Plaase nter your usermame and password!
Login:
Usermame:

Passuors:

Forgotvour password?

Registration
~ Mota member vet? diick here to reqister.

Please note that, for security reasons, always re-isit this page and Iog outif you have finished your
session!




Connexion utilisateur
Pour utiliser certains services sur l’EMR comme le forum, notre wiki fusée ou la communauté, un compte est nécessaire. 

Le processus d’inscription prend juste quelques instants et est gratuit. Merci de noter que nous acceptons seulement des vrai noms et dates. Les comptes bidon seront effacés sans préavis. Pour les détails lisez notre aide. Merci de vous assurer que les cookies sont activés!
Connectez vous
S’il vous plait entrez un nom d’utilisateur et mot de passe!

Top of Form

Connexion
Nom d’utilisateur: [image: image12.wmf]


Mot de passe: [image: image13.wmf]


Bottom of Form

Mot de passe perdu ? 
Inscription
Pas encore membre ? cliquez ici pour vous inscrire. 
S’il vous plait notez que pour des raisons de sécurité revisitez cette page et déconnectez vous si vous avez finit votre session!
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